

DOMINGO 27 DE ABRIL 2025

98° aniversario Carabineros de Chile

Carabineros reafirma su compromiso con la ciudadanía en 98° aniversario

● Una celebración emotiva tendrá la institución uniformada al recordarse los sucesos en Cañete hace un año, donde tres carabineros perdieron la vida en un atentado.

Un decidido y fuerte compromiso con la comunidad, que ya lleva 98 años, celebra hoy Carabineros de Chile, que también despliega sus labores en la Región de Arica y Parinacota, ya sea en el resguardo del orden y seguridad, pero especialmente en el control de tráfico de drogas, crimen organizado y frontera.

Carabineros de Chile es una institución policial creada el 27 de abril de 1927. Su nombre deriva de los cuerpos de caballería que portaban un arma denominada carabina.

Originalmente llamado Cuerpo de Carabineros, es la institución encargada de dar

eficacia al derecho, siendo su finalidad garantizar y mantener el orden público y la seguridad pública interior en todo el territorio de la república.

Aunque desde su fundación dependió administrativamente del Ministerio de Defensa Nacional, a partir del 21 de febrero de 2011 -debido a la Ley 20.502- la institución pasó a depender directamente del reformado Ministerio del Interior y Seguridad Pública. Posteriormente y desde el 1 de abril de 2025 -debido a la Ley 21.730-, pasó a estar subordinado administrativamente del Ministerio de Seguridad Pública.

Un emotivo aniversario tendrá Carabineros esta jornada al recordarse los últimos

mártires institucionales: el sargento 1º Carlos Cisterna Navarro, cabo 1º Sergio Arévalo Lobo y cabo 1º Misael Vidal Cid, quienes el pasado 27 de abril de 2024 fueron asesinados en la comuna de Cañete, mientras cumplían un patrullaje en la macro zona sur.

La institución realizó su ascenso póstumo al grado de suboficial mayor, reconociendo no sólo su trayectoria, sino el haber entregado sus vidas por la seguridad del país.

Su legado, sin duda, quedará en la historia del país y serán recordados como los Héroes de Arauco.

Asimismo, dentro de sus actividades por su aniversario, y en una ceremonia realizada




SUPERMERCADO DE CARNES ARAUCO

Saluda al celebrarse 98 años del **Aniversario de Carabineros de Chile** y agradece su abnegada y difícil misión de brindar seguridad, gracias a su vocación de servicio, resguardando la soberanía de Chile, haciendo Patria en toda la Región de Arica y Parinacota.



a los pies del emblemático Morro de Arica, Carabineros recibió un avanzado camión Mercedes Benz modelo Rapiscan, dotado de un sistema de generación de imágenes de última generación, permitiendo observar, guardar y analizar el contenido de vehículos y contenedores de carga. Entre sus principales ventajas se encuentran la diferenciación visual entre materia orgánica e inorgánica, la capacidad para realizar controles e inspecciones exhaustivas.

El acto contó con la presencia del general Manuel Cifuentes Quezada, jefe de Zona Fronteras y Servicios Especiales, quien asistió en representación del general director de Carabineros, quien destacó la relevancia de esta entrega, especialmente al conmemorarse el 98° aniversario de la ins-

titución.

Esta tecnología no generará resultados por sí sola: la diferencia la genera el personal de Carabineros capacitado, se enfatizó durante la ceremonia. En este sentido, los operadores de la Sección OS7 de Arica han recibido una completa capacitación en el fun-

TECNOLOGÍA

cionamiento del sistema, obteniendo la certificación de protección radiológica y la autorización de la Seremi de Salud, garantizando la seguridad del personal y el cumplimiento de los estándares nacionales.

Por su parte, el jefe de Zona, general Pedro Álvarez Ortega, expresó su profundo agradecimiento al Gobierno por su invaluable apoyo y compromiso con la seguridad de la región. “La entrega de este camión equipado con tecnología de escáner de rayos X a Carabineros de Chile representa confianza en nuestro trabajo y también es un avance significativo que se suma a nuestros esfuerzos para combatir múltiples delitos y con ello proteger nuestras fronteras”, señaló.